

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 6 AGUSTUS 2019 TA 2018/2019

16711063 - ALFIANI DITASARI DWI WIJAYA

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	px plasidonya kebalik dik, klo periksa palpebra superior dibalik aja pake cottonbud, dx alhamdulillah inget pterygium, edukasinya masih krg lengkap y, sdh benar dirujuk, terapinya blm diresepkan
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	Px. Fisik: cuci tangan lupa, profokasi nyeri:laseque meriksanya dokter yang mengangkat kaki bukan pasien sendiri. (belajar lagi provokasi nyeri). Geriatri: nutrisi harusnya ditimbang juga.;Prosedur Klinik: ok;Diagnosis: DD. kurang tepat (sesuaikan dari hasil foto);Terapi: paracetamol kurang kuat untuk HNP ; Komunikasi/edukasi:libatkan pasien dalam pemilihan prosedur klinik ;Profesional: lebih teliti dan hati-hati, rujuk ke spesialis untuk penanganan lebih lanjut.
IPM 2 THT	banyak berlatih ya, agar tidak tremor. bila melakukan pemeriksaan, alat jangan lupa dibersihkan sebelum dan sesudah. tidak hanya sudah melakukan pemeriksaan, tetapi juga harus benar melakukannya, jadi berlatih kembali memegang alat dengan baik, dan tidak membahayakan pasien. perlu diingat pasien simulasi sudah bersedia menjadi tempat berlatih. terapi sebaiknya juga diberi analgetik.
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	oke. terapi cuma 1 jenis
IPM 5 KARDIOVASKULER	Anamnesis cukup baik tapi sebaiknya pada anamnesis ditanyakan hal-hal yg bisa membedakan antara sesak napas dari jantung atau paru. Biasakan menilai keadaan umum dan kesadaran dulu. Pada kasus pasien apakah mencari ronki basah hanya di superfisial tidak mencoba auskultasi di bagian basal?? Proyeksi foto thorax yg benar AP atau PA dek? Interpretasi EKG hipertrofi atrium kanan tidak tepat. Dx hanya menyebutkan CHF grade III tanpa hipertensi. Tidak sepat terapi dan edukasi karena habis waktu.
IPM 7 INTEGUMEN	tidak cuci tangan sblm dan stlh px, saat periksa pake ST ya, jangan hanya inspeksi saja krn menentukan peninggian itu pake palpasi ya, kok ada skuama juga tho dek???, edukasi kurang lengkap terkait fr termasuk edukasi ttg cara pengobatan
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	Penggalian faktor risiko hepatitis dan penyebab ikterik lainnya kurang lengkap. Ibuprofen kurang tepat, kurang pemberian hepatoprotektor. Edukasi pencegahan/penularan kurang tepat.
IPM 9 GENITOURINARIA	jgn lupa pake gel kakaa, klo mau RT ki pake sarung tangan ya, trus perhatikan gimana cara RT yang benar, untuk deskripsi RT udah baik tapi caramu RT itu lho dek, belajar lagi ya, jgn lupa pasang duk, prinsip aseptik perhatikan ya dik, fiksasinya yg benar kek mana? edukasi unk pemasangan kateternya apa?